

Presidente cubano sostuvo fructífero intercambio con su homólogo portugués en inicio de actividades de su visita a Portugal (+ Fotos)



Presidente de Portugal en ceremonia oficial de bienvenida a presidente cubano Miguel Díaz-Canel. Foto: Twitter Presidencia

La Habana, 14 julio (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, inició hoy las jornadas de actividades de su visita de Estado a Portugal, informó la Presidencia en Twitter.

Como parte de su visita a esta hermana nación, es recibido por el presidente portugués, Marcelo Rebelo de Sousa, en la Plaza del Imperio, donde se realiza la ceremonia oficial de bienvenida.

Durante el acto, se escucharon las notas de ambos himnos nacionales y se lanzaron 21 salvas de artillería desde el jardín de la Plaza.



Ofrenda floral Díaz-Canel en el túmulo del poeta Luis Vas de Camoes, en el Monasterio de los Jerónimos. Foro: Twitter presidencia

Tras concluir el pase de revista y el desfile de las tropas, el Presidente Díaz-Canel y la delegación que lo acompaña colocó una ofrenda floral en el túmulo del poeta Luis Vas de Camoes, ubicada dentro del Monasterio de los Jerónimos.

Al concluir el impresionante recorrido por el Monasterio de los Jerónimos, el presidente cubano firmó el libro de visitantes, donde agradeció la amabilidad y sapiencia de quienes lo acompañaron en su recorrido. "Es un privilegio visitar este sitio histórico y cultural de la humanidad".

El recibimiento oficial del presidente de Portugal, Marcelo Rebelo de Sousa, al mandatario de Cuba, Miguel Díaz-Canel, fue en la sala de Bicos, del recinto emblemático del Palacio Nacional de Belén, residencia del presidente luso.



Presidente de Portugal recibe a Díaz-Canel. Foto: Twitter Presidencia

Ambos presidente sostuvieron un encuentro privado, que luego se extendió a las dos delegaciones acompañantes.

El presidente portugués entregó a Díaz-Canel el Gran Collar de la Orden del Infante Don Henrique, la más alta distinción que impone el mandatario del país europeo a Jefes de Estado que visitan esta nación.



Presidente de Portugal y presidente de Cuba. Foto: Twitter Presidencia

Díaz-Canel escribió en el Libro de Honor que esta visita "reafirma la voluntad compartida para seguir consolidando nuestras relaciones bilaterales de más de un siglo de existencia".



Declaraciones a la Prensa. Foto: Twitter Presidencia

Al iniciar sus declaraciones ante la prensa, luego del encuentro de ambos mandatarios, el presidente de Portugal, Marcelo Rebelo de Sousa, dijo al mandatario cubano, "Esta es su casa y la casa de todos los cubanos"

Somos constantes en nuestras amistades, dijo, eso explica nuestra oposición al Bloqueo y nuestra colaboración en la arena internacional.

Rebelo de Sousa se refirió a áreas para ampliar relaciones, como turismo, energía renovable, infraestructura, materiales de construcción. Sobre Salud, explicó que existió colaboración entre 2009 y 2018. Hoy hay lugar para la cooperación con médicos cubanos como fue en el pasado.

Esta visita, comentó el presidente luso, viene a materializar lo prometido en 2019, antes de la pandemia. El futuro, afirmó, es fortalecer la amistad, la cooperación económica, cultural, política, diplomática. Al pueblo portugués le gusta el pueblo cubano, dijo.

Por su parte el presidente Miguel Díaz-Canel al hablar ante la prensa consideró que esta es una visita anhelada. Este es un pueblo y un país al que admiramos. Recordó la visita a Cuba del presidente Marcelo Rebelo de Sousa. Nuestra estancia aquí, dijo, es continuidad de aquella, reseña el Twitter.

En nombre de Cuba reiteramos la voluntad de profundizar las relaciones económico comerciales, de inversión y cooperación, en sectores donde ya trabajan empresas portuguesas y cubanas, así como

explorar nuevas áreas para beneficio mutuo

Esta visita de Estado, comentó Díaz-Canel, ocurre en vísperas de la celebración, el próximo 17 y 18 de julio, de la Cumbre CELAC-UE, en Bruselas, en la que Cuba tendrá una activa participación.



Ofrenda floral al busto de José Martí. Fotos. Twitter Presidencia

Hasta la Plaza de la Alegría, en la ciudad de Lisboa, llegaron luego el Presidente cubano y su homólogo portugués Marcelo Rebelo de Sousa. Juntos inauguraron un busto de José Martí frente al cual Díaz-Canel colocó una ofrenda floral.

Díaz-Canel llegó a Portugal este jueves, en respuesta a una invitación del presidente Marcelo Rebelo de Sousa, para realizar una visita de Estado que se extenderá hasta el venidero día 16 de julio.

Acompañan al dignatario, Bruno Rodríguez Parrilla, ministro de Relaciones Exteriores de Cuba, y Ana Teresita González Fraga, viceministra primera del Comercio Exterior y la Inversión Extranjera.

En esta jornada de viernes iniciaron las actividades oficiales de la delegación cubana que continuarán también el sábado. (Fuente: Twitter de la Presidencia)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/328351-presidente-cubano-sostuvo-fructifero-intercambio-con-su-homologo-portugues-en-inicio-de-actividades-de-su-visita-a-portugal-fotos>



Radio Habana Cuba